
 

 

 

 

 

”こいで鮎美さん”講演会より 
 ５月１８日（金）に、本校卒業生であり、プロのシンガーソングライ 

ターである『こいで鮎美』さんの講演会がありました。こいでさんは、 

順風満帆な道を歩んで歌手になられたのではなく、心を閉ざし、自分の殻 

に引きこもっていた頃に歌と出会い、「自分を変えたい！」という想いか 

ら音楽活動をスタートされたそうで、デビューは２０１３年。歌うことに 

も誠実に向き合って来られたのが、こいでさんのお話からうかがい知るこ 

とができました。透明感のある美しく優しい歌声に魅了され、癒やされた 

有り難い時間でした。以下、生徒の”振り返り”を紹介します。 
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志を胸に、新たな一歩を踏みだそう！ 

私たちは「優しさ」「優秀さ」「ｙｏｕ（あなた）」がほしい！ 
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【１組】宮城 柚稀杜（みやぎ ゆきと）さん 

  僕は目の前で歌手が歌っていたところを見たことが無いので、とても貴重な体験になりま

した。こいでさんがおっしゃっていたように、僕も今は発表とか、そういうことが苦手で、

自分を全然出せていないような感じなので、積極的に物事に取り組めるようになりたいで

す。豊田中学校に来ていただきありがとうございました。 

【２組】大石 弥南（おおいし いよな）さん 

  私は、志はありますが、具体的な将来の夢（職業）が決まっていません。こいで鮎美さん

は、歌手になろうと思っていたわけでなく、自分の殻を破るために歌手になったと聞いて、

夢の見付け方も色々あるなと感じました。今、夢が決まっていないことに対してあせりが無

くなったわけではないけれど、自分のやらなくてはいけないこと、やりたいことを一生懸命

見付けていきたいと思いました。私が心に残った歌は、「好きだよ」と「探しに行こう」です。

とても良い歌詞でした。これから、自分が変わるために、小さなことから少しずつ行動して

いきたいです。 

【３組】平野 未夕（ひらの みゆ）さん 

  こいでさんのお話を聞いて、自分も人とコミュニケーションをとったりすることが得意で

はないので、ふさぎこんでしまう気持ちもすごく共感できたし、そこから自分で変わろうと

考えて、自分で前に進んでいるこいでさんを見て、すごいなと思いました。自分も今、自分

の弱い部分に負けてしまっているので、こいでさんのように自分を変えていけるように頑張

りたいと思いました。 

【４組】大橋 ほのか（おおはし ほのか）さん  

  かっこいいと思いました。人前に出るのが苦手な人が今日の講演のように自信をもち、

堂々と歌える人になったというのが、変わることができるのだと思いました。私には今、夢

がありません。でも、いろんなことに対して無理とは思わず、挑戦していこうと思いました。

変わろうと努力していこうと思います。歌声が本当にきれいで上手でした。 


